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Всемерно развивать 
художественную самодеятельность
V  УДОЖ ЕСТВЕННАЯ самодея- 

тельность — одно из могучих 
средств коммунистического воспи
тания трудящихся, приобщения 
широких народных масс к культу
ре и искусству. Вот почему в на
шей стране такое большое внима
ние уделяется развитию художест
венной самодеятельности рабочих 
и служащих.

Не во всех городах и рабочих 
поселках есть театры и дворцы 
культуры, но везде, в любом, да
же самом маленьком населенном 
пункте, есть клуб или красный уго
лок и при них, как правило, имеет
ся свой коллектив художественной 
самодеятельности.

Только^ в одном! нашем городе 
насчитывается 20 рабочих клубов, 
имеется большое количество крас
ных уголков. Многие из них 
являются подлинными центрами 
кул ьтур но - массово й р а бот ы.

Хорошо поставлена работа в 
кл у бе не фтепер ер а ба ты в а ющего 
завода. Здесь в различных круж
ках: хоровом, танцевальном, дра
матическом, народных инструмен
тов, духовом оркестре и других, 
занимаются более ста рабочих, ин
женерно-технических работников, 
служащих завода, а также члены 
их семей, учащиеся: Многие "из них 
участвуют в самодеятельности по 
нескольку лет. Мастер цеха тов. 
Сабурин, мастер связи то©. Щего
лев и другие достигли почти про
фессионального мастерства и сей
час передают свои знания молоде
жи.

Хорошие коллективы художест
венной самодеятельности созданы 
при клубах имени Коминтерна, 
имени Варламова, «Второе Баку», 
при красном уголке изопропункта 
станции Сызрань 1-я.

Но наряду с хорошо работающи
ми клубами есть и такие, которые 
еще далеко не удовлетворяют куль- 
турных запросов советских людей, 
строят свою работу неинтересно, 
однообразно, кружки художествен
ной самодеятельности в них вла
чат жалкое существование.

Это, в первую очередь, относит
ся к клубам гидротурбинного и 
комбайнового заводов, Кашпир- 
р уд ника. Здесь—наиболее крупные 
в городе рабочие коллективы. Од
нако в художественной самодея
тельности их клубов участвуют 
лишь по 2— 3 десятка человек, да 
и то непостоянно. В этом повин
ны партийные, профсоюзные и ком
сомольские организации. Они не 
уделяют достаточного внима
ния организации культурного 
досуга рабочих и служащих, не 
оказывают своим клубам , необ
ходимой помощи в налаживании 
работы, в привлечении к участию 
в художественной самодеятельно
сти широких масс трудящихся.

Не стали настоящими очагами 
культуры клубы Первомайского 
и Батракского асфальтовых заво
дов, домостроительного комбината, 
клуба связи.

Надо сказать, что ряд клубов, 
неплохо показав себя на городском 
смотре художественной самодея
тельности, после него ухудшил 
свою работу, а отдельные руково

дители кружков и исполнители, 
получив неплохую оценку, почили 
на лаврах, перестали совершенст
вовать свое мастерство.

Так получилось, например, с 
клубом «Красный Октябрь». На 
смотре он выступил неплохо и 
был отмечен городской комис
сией. Однако потом оживление в 
работе этого клуба спало, ряд 
кружков распался совсем (как, 
например, танцевальный).

Общим* недостатком художест
венной самодеятельности нашего 
города является однообразие ху
дожественных форм и жанров. У 
нас очень мало, например, оркест
ров народных инструментов и дра
матических коллективов. Хоровыми 
коллективами непростительно за
быты многие любимые народом 
русские песни и песни революцион
ного подполья.

Не получила развития и такая 
популярная форма организации 
самодеятельности, как агитбригада. 
А выступления агитбригады, 

строящей свой репертуар на мест
ном материале, в живой и интерес
ной форме, прославляющей новато
ров и передовиков соревнования, 
высмеивающей все косное, отста- 

мещакяцее кш  дШ'ать&я ^пе
ред, обычно с большим интересом 
воспринимаются зрителями, помо
гают бороться с недостатками. 
Создать такие агитбригады вполне 
возможно. Почти на каждом! пред
приятии есть и свои поэты, и 
свои музыканты, найдутся и ком>- 
позиторы, и режиссеры. Надо толь
ко всячески поощрять инициативу 
артистов, собирающих собствен
ный, местный материал для худо
жественной сам од еятел ьн ости.

Важное значение имеют кадры 
клубных работников, руководите
лей кружков, а они у нас подчас 
н е д оста точно к ва л и ф и цирован н ые 
и опытные и не всегда получают 
необходимую помощь в работе. 
Нужно заботливо растить, оказы
вать им всемерную помощь и под
держку.

В *цашем городе имеются драма
тический театр, детская музыкаль
ная школа, Дворец пионеров, ра
ботники которых могут оказать 
квалифицированную помощь худо
жественной самодеятельности. Од
нако настоящего творческого сод
ружества между этими работника
ми, и руководителями кружков, а 
также участниками художественной 
самодеятельности пока нет, а ведь 
профессиональные мастера могли 
бы помочь устранить многие недо
статки, найти верное решение, что
бы каждый номер концертной про
граммы получил подлинно худо
жественное воплощение.

Всемерно развивать художест
венную самодеятельность трудя
щихся, привлекать к участию в ней 
возможно большее количество ра
бочих/" инженерно-технических ра
ботников и служащих, членов их 
семей, совершенствовать репертуар 
и художественное мастерство ис
полнителей, проявлять неустанную 
заботу об организации культурного 
досуга трудящихся — долг пар
тийных, профсоюзных и комсомоль
ских организаций.

О СОЗЫ ВЕ ДЕВЯТОЙ СЕССИИ СЫ ЗРАНСКОГО

ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ

Исполнительный комитет Сызранского городского Совета депу
татов трудящихся доводит до сведения депутатов горсовета, что в 
пятницу, 25 ноября 1955 года, созывается девятая сессия Сызранско
го городского Совета депутатов трудящихся (пятого созыва).

Сессия состоится в 2 часа дня в зале заседаний горкома КПСС.

Исполком горсовета депутатов трудящихся.

Прием товарищей Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева 
Президентом Республики Индии Радтендра Прасадом

ДЕЛИ, 19 ноября. (ТАСС). Се
годня Президент Республики Ин
дии Раджендра Прасад принял в 
своем дворце Председателя Сове
та Министров СССР Н. А. Булга
нина и Члена Президиума Верхов
ного Совета СССР Н. С. Хрущева.

На приеме присутствовали По
сол СССР в Индии М. А. Меньши
ков и Посол Индии в СССР 
К. П. Ш. Менон.

После приема Президент Рес
публики Индии Раджендра Прасад 
дал завтрак в честь Н. А. Булга
нина и Н. С. Хрущева. На завтра
ке с советской стороны присутст
вовали также все лица, сопровож
дающие Н. А. Булганина и Н. С. 
Хрущева. С индийской стороны 
присутствовали Премьер-Министр 
Индии Дж. Неру, Вице-Президент 
Индии С. Радхакришнан, все на

ходящиеся в Дели члены кабине
та Министров и Министры, не вхо
дящие в состав кабинета, замести
тели Министров, начальники шта
бов армии, флота и авиации Ин
дии, ответственные' чиновники ми
нистерства иностранных дел и дру
гие официальные лица. Присутст
вовали также главы дипломати
ческих представительств, аккреди
тованные в столице Индии.

Обед у Ч резвы чайного  и П олн ом очно го  Посла СССР в Индии 
М . А. М ен ьш и кова  в честь .товарищ ей N. А. Б ул ган и н а  и Н. С. Хрущ ева
ДЕЛИ 19 ноября. (ТАСС). Сегод

ня Чрезвычайный и Полномочный 
Посол СССР в Индии М. А. Мень
шиков дал обед в честь находя
щихся в Индии Председателя Со
вета Министров СССР Н. А. Бул
ганина и Члена Президиума Вер
ховного Совета СССР Н. С. Хру
щева. С индийской стороны на обе
де присутствовали Премьер-Ми
нистр Индии Дж. Неру, Вице-Пре
зидент С. Радхакришнан, Министр 

внутренних дел Г. Б. Пант, Ми

нистр торговли и промышленности 

Т. Кришнамачари, Министр здраво

охранения Раджкумари А. Каур,

Министр промышленности Н. Ка- 
нунго, Первый заместитель Мини
стра иностранных дел Сайед Мах
муд, генеральный секретарь ми
нистерства иностранных дел Н. Р. 
Пиллай, военный секретарь прези
дента Индии Я. Сингх, админист
ративный чиновник при прави
тельстве Индии Ханду, Чрезвычай
ный и Полномочный Посол Индии 
в СССР К. П. Ш. Менон, дочь 
Премьер-Министра г-жа Индира 
Г анди.

С советской стороны на обеде 
присутствовали: Председатель Со
вета Министров СССР Н. А. Бул
ганин, Член Президиума Верхов

ного Совета СССР Н. С. Хрущев, 
Председатель Президиума Верхов
ного Совета Узбекской ССР III. Р. 
Рашидов, Министр культуры СССР 
Н. А. Михайлов, Генерал армии 
И. А. Серов, первый заместитель 
Министра иностранных дел СССР 
А. А. Громыко, заместитель Ми
нистра сельского хозяйства Д. Р. 
Расулов, заместитель Министра 
внешней торговли СССР П. Н. 
Кумыкин, заместитель Министра 
культуры Узбекской ССР 3. Ра- 
химбабаева.

Обед прошел в обстановке ис
ключительной сердечности и друж
бы.

XXI Сызранская городская партийная конференция
20 ноября продолжала свою 

работу XXI городская партийная 
конференция.

На утреннем заседании в пре
ниях по отчетным докладам го
родского комитета партии и реви
зионной комиссии выступили: 
секретарь парткома комбайнового 
завода тов. Поздняков, секретарь 
партийной организации деревооб
делочного комбината тов. Ершов, 
секретарь Центрального райкома 
КПСС тов. Гуков, заведующая гор- 
здравотделом тов. Мамаева, глав
ный металлург гйдоотурбинного 
завода тов. Петров, начальник 
политотдела Сызранского отделе
ния железной дороги тов. Куле-

мин, директор средней школы 
№  8 тов. Голубев, секретарь 
Центрального райкома ВЛКСМ 
тов. Корчажкин, осмотрщик ва
гонов ст. Батраки тов. Золин, 
главней врач железнодорожной 
больницы тов. Сульдина, пред
седатель городского комитета 
ДОСААФ тов. Быков, председа
тель исполкома городского Сове
та депутатов трудящихся тов. 
Кудрин, управляющий строитель
ным трестом №  112 тов. Евдоки
мов, начальник городского отдела 
милиции тов. Стадников/

На конференции выступил член 
бюро обкома КПСС, председатель 
областного совета профессиональ

ных союзов тов. Перов-Терентьев,
Затем ответил на вопросы де

легатов и выступил с заключи
тельным словом первый секретарь 
горкома КПСС тов. Рылов.

Конференция признала работу 
горкома удовлетворительной и 
приняла решение по отчетному 
докладу горкома КПСС и утвер
дила доклад ревизионной комис
сии.

Председательствующий тов. 
Рылоз  ̂ объявляет XXI городскую 
партийную конференцию закры
той.

Подробный отчет о работе кон
ференции публикуется в этом но
мере газеты.

с п и с о к

членов Сызранского горкома КПСС, избранных XXI городской
партийной конференцией

Астафьев Н. М., Афремова 
Н. Н., Арефьев Н. С., Дббакумов 
А. И., Бакулин М. И., Бычков 
К. А., Бакаев А. Ф., Вахтин И. П.; 
Веревкина Л. П., Ганин К. Ф., Гу
ков В. Н.т Гутник В. П., Дани
лов Г. В., Дернов В. К., Егоров 
И. М., Емелина А. С., Жеро В. В*, 

Жуков М. Я., Зайцев Г. И., Зап- 

латкин П. А., Зайцева О. А., Зю

зин И. М., Илюшин Ф. Т., Каза

кова А. С., Коршунов В. Г., Ку-

лемин И. Р., Кудрин А. И., Крас
ников А. К., Кузьмин Г. А., Ко
новалов Б. А., Куприкова Т. Н., 
Касюга В. И., Мокшин Л. С., Му
равьев Е. Ф., Максимов А. Ф., 
Макаров В. И., Наринян Н. А., 
Нефедов Н. А., Назарова А. Г., 
Николаева О. А., Осипов П. В., 
Острецов М. А., Пронин Н. П., Па- 
рамошкин В. И., Поляков В. П., 
Пузарина В. А., Попков В. Г., 
Проломов С. П., Поздняков Н. Я., 
Романова О. И., Рылов Н. Е.,

Скачков И. П., Стадников А. И., 
Смолин Г. Б., Стадниченко Н. М., 
Сергеев Л. Б., Степанов К.‘ 3., Сы
чева О. С., Сердюк Н. С., Степа
нов Ю. А., Султанов И. А., Соло
дов А. Г., Субботин Л. Д., Степу- 
нин В. В., Трушина М. С., Усачев 
В. И., Филиппов А. А., Футина 

А. Г., Хворягин А. В., Челядин 

А. А., Чернышева В. П., Черабае* 

ва А. С., Шикалов П. В., Шуга- 

лий В. К-, Шатров С. П.

с п и с о к

кандидатов в члены горкома КПСС, избранных XXI городской
партийной конференцией

Андронов И. В., Белошицкий 

С. И., Быков Г. П., Браславский 

3. Н. Глухов В. И., Землянский 

И. И., Ионичев Д. С., Колтыгин

С. С., Кузин А. П., Козулин Е. Ф., 
Кременская Е. И., Макаренко 
И. Ф., Медведев В. Н., Обложко 
Л. П., Орлов Ф. М., Порецков 
П. Ф., Перов В. Н., Репин А. М.,

Романов Л. А., Рыбакина Т. Ф., 

Серегина А. П., Савельев М. А., 

Слепушенко А. И., Терентьев 

И. Я., Щепилов Н. А.

С П И С О К

членов ревизионной комиссии горкома КПСС, избранных 
X X I  городской партийной конференцией

Анкудинов А. О., Борисов А. С., I д .. Пппкопье- д г Ги_ , монов Н. И., Тольская В. Л.
Мазина Е. М., Моисеев А. К., Ни-1 китии А- п  ' "рокопьев А. С., Си- | Шувалов н с

Первый пленум горкома КПСС
20 ноября состоялся первый 

пленум городского комитета КПСС, 
избранного XXI городской пар
тийной конференцией.

Пленум рассмотрел организаци
онные вопросы.

Пленум избрал первым секре
тарем горкома КПСС тов. Рылова 
Н. Е., вторым секретарем горко

ма тов. Бакулина М. И., секре

тарем горкома тов. Афремову Н. Н.

Членами бюро избраны: Рылов 
Н. Е., Бакулин М. И., Афремова 
Н. Н., Кудрин А. И., Гуков В. Н., 
Парамошкин В. И., Кулемин И. Р., 
Коршунов В. Г., Челядин А. А.

Пленум утвердил заведующим 
организационным отделом горко
ма КПСС тов. Макарова В. И., за
ведующим отделом промышленно
сти и транспорта тов. Пронина 
Н. П., заведующим отделом пропа

ганды и агитации тов. Черабаеву 
А. С.

Редактором городской газеты 
«Красный Октябрь» пленум ут
вердил тов. Парамошкина В. Й.

★ ★ ★

Состоялось заседание ревизи
онной комиссии, рассмотревшей 
организационные вопросы.

Председателем ревизионной ко
миссии избран тов. Прокопьев 
А. С.
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Прения по отчетным докладам горкома КПСС 
и ревизионной комиссии

По отчетному докладу городско
го комитета КПСС и ревизионной 
комиссии развернулись прения.

Слово предоставляется секрета
рю Октябрьского райкома КПСС, 
делегату тов. Солодову.

— На прошедших районных 
партийных конференциях подверга
лась резкой и справедливой кри
тике деятельность райкомов КПСС, 
их секретарей и других работни
ков. Однако следует отметить, 
что этих недостатков и промахов 

. в работе было бы гораздо меньше, 
если бы бюро и аппарат горкома 
партии не сбрасывали со счетов 
наличие в городе трех райкомов 
КПСС. Это видно из того, что в 
большинстве случаев горком про
водил работу помимо райкомов, 
в отрыве от них. Горком КПСС 
глубоко не анализирует деятель
ность райкомов, плохо обучает их 
работников практике партийной 
работы. Наличие этих недостат
ков в работе секретарей горкома 
КПСС тт. Рылова, Бакулина, Аф- 
ремовой подтверждает и содер
жание отчетного доклада, в ко
тором не было дано анализа ра
боты, хотя бы одного райкома 
партии. Новому составу горкома 
следует покончить с такой непра
вильной практикой и в своей дея
тельности больше опираться на 
райкомы КПСС.

Далее тов. Солодов отмечает, 
что Октябрьский райком КПСС 
почти нэ ощущал помощи со сто- 
р оны промышленно-транспортного 
отдела горкома (заведующий тов. 
Пронин) и отдела пропаганды 
и агитации.

В отчетном докладе большое 
внимание уделено тому, как вы
полняются решения июльского 
Пленума ЦК КПСС, и это пра
вильно. Решения пленума уже ока
зали свое положительное влияние 
на работу промышленности и 
транспорта города, которые в це
лом перевыполнили план 10 меся
цев. Но то, что сделано является 
пока только началом, главная же 
работа предстоит впереди.

Горком и райкомы КПСС не до
бились выполнения государствен
ных планов всеми предприятиями. 
В Октябрьском районе, например, 
имеются предприятия, которые дли
тельное время находятся в проры
ве. В их числе: кирпичный завод 
и деревообделочный комбинат. В 
их отставании повцнны райком 
партии и первичные партийные 
организации. Но не в меньшей ме
ре повинны и председатель испол
кома областного Совета тов. Пе- 
трухин, а также обком КПСС. 
Кирпичный завод входит в систе
му областного управления про
мышленности строительных мате
риалов, которым руководит облис
полком. Начальник этого управле
ния тов. Горных неправильно от
носится к заводу. Об этом свиде
тельствует тот факт, что за по
следние три года на заводе сме
нилось 4 директора. Тов. Горных 
подбирал на должность директо
ра неспособных руководить, угод
ных ему людей, таких, как 
Якунин, Пикулин, а райком и 
горком партии соглашались с ним.

По настоянию тов. Горных с 
большими недоделками от строи
телей был принят круглогодовой 
цех, в котором и по сей день не
достатки не устранены и являются 
одной из основных помех в выпол
нении плана.

Продолжительное время тов. 
Горных занимал совершенно не
правильную позицию в вопросах 
качества выпускаемой продукции 
и ориентировал руководство заво
да на отпуск строителям явно не
доброкачественного кирпича. Тов. 
Горных в большинстве случаев 
работает в отрыве от местных 
партийных органов. В райком., он 
заходит только при назначении 
нового директора завода. Об этих 
и других недостатках в деятель
ности тоз. Горкых говорилось на 
пленумах обкома КПСС, но обл
исполком и его председатель тов. 
Петрухин не заставили его изме
нить свое отношение к Батракско- 
му кирпичному заводу.

Длительное время в числе отста
ющих находятся и такие пред
приятия, как деревообделочный и

домостроительный комбинаты, но 
горком КПСС глубоко не разоб
рался в причинах, которые меша
ли им работать лучше, и не при
нял мер к тому, чтобы вывести 
комбинаты из прорыва. Тов. Ры- 
лов и тов. Пронин да и другие 
работники горкома часто бывают 
на передовых предприятиях, но 
зато мало внимания уделяют от
стающим, что является неправиль
ным.

На районной партийной конфе
ренции заслуженно критиковали 
райком КПСС и райисполком за 
недостатки в культурно-бытовом 
обслуживании населения. Эти не
достатки, указывает тов. Солодов, 
в значительной степени явля
ются и следствием неправильного 
отношения к нашему району со 
стороны бюро горкома КПСС и 
горисполкома. Председатель гор
исполкома тов. Кудрин бывает в 
районе только перед городской и 
районной партийными конференци
ями и мирится с тем, что трудя
щимся приходится* терпеть всякого 
рода неудобства. Тов. Солодов под
тверждает это такими фактами.

Автобусный парк значительно 
увеличился, но этого не видно в 
Октябрьском районе. Движение 
автобусов на линии Сызрань— 
Батраки и «Правая Волга» орга
низовано плохо, машин нехватает.

Учитывая большую нужду тру
дящихся района в водоснабжении, 
для строительства водопровода в 
Батраках на 1955 год было отпу
щено 600 тысяч рублей. Выпол
нять данные работы было поруче
но учдорстрою (начальник тов. 
Костылев). Эта строительная ор
ганизация освоила лишь полови
ну отпущенных средств. Видя, что 
руководитель учдорстроя тов. Ко
стылев не уделяет должного вни
мания строительству водопровода, 
райком и ¡райисполком вынужде
ны были 20 октября обратиться 
по этому вопросу с письмом к сек
ретарю горкома КПСС тов. Баку
лину. Как отнеслись к нашему 
письму в горкоме партии свиде
тельствует то, что строительство 
водопровода ничуть не ускорилось.

В отчетном докладе горкома 
говорилось о достижениях в рабо
те на идеологическом фронте. 
Зная о положении дел на этом 
участке в Октябрьском районе, 
нельзя не видеть в такой оценке 
нееамокритичность бюро горкома, 
и прежде всего, секретаря горко
ма КПСС тов. Афремовой. В до
кладе названы некоторые комму
нисты, плохо занимающиеся повы
шением своего идейно-политиче
ского уровня, но почему-то была 
опущена фамилия тов. Кудрина, 
который был исключен из состава 
слушателей высшей партийной 
школы. Следовало бы в докладе 
рассказать и о том, как учатся 
другие члены бюро горкома.

Неплохо было бы, чтобы сек
ретари горкома тт. Рылов, Баку
лин, Афремова и другие работни
ки горкома чаще выступали с до
кладами и лекциями перед рабо
чими. За отчетный же период та
ких выступлений в Октябрьском 
районе не было. В Батраках ча
ще всего выступают с лекциями 
тт. Буслов и Варешин и то толь
ко на темы: «Международное по
ложение» и «История города Сыз
рани». Все это говорит о том, что 
отделу пропаганды и агитации 
горкома надо в корне улучшить 
руководство идеологической рабо
той. Нет сомнения, что новый со
став горкома КПСС, райкомы и 
первичные партийные организа
ции сделают правильные выводы 
из критики делегатов районных и 
городской партийных конферен
ций, усилят работу по претворе
нию в жизнь решений, июльского 
Пленума ЦК КПСС, обеспечат 
выполнение обязательств, взятых 
в социалистическом соревновании 
в честь XX съезда КПСС.

Председатель исполкома Цент
рального райсовета, делегат тов. 
Арефьев в своем выступлении го 
шрил о вопросах, решение кото
рых должно улучшить деятель
ность исполкомов райсоветов и их 
отделов.

В Центральном районе, указы
вает он, 19 школ, в том числе

13 средних, 15 детских садов, два 
детских дома, а руководить зсеми 
этими учреждениями призван один 
человек — заведующий район©. 
Спрашивается, может ли он по-на
стоящему осуществлять контроль 
за этими организациями и оказы
вать повседневную помощь им в 
организации учебно-в осп ит ат е л ь - 
ной работы? Конечно, нет.

Такое же положение в райздрав
отделе. В районе 13 медицинских 
учреждений с десятимиллионным 
бюджетом, руководит которыми 
один заведующий.

Требует решительного улучше
ния организация текущего содер
жания и ремонта жилого фонда. 
Те восемь домоуправлений, кото
рые имеются в районе, не справ
ляются со своими обязанностями 
потому, что во главе их стоят ма
локвалифицированные люди. Пора 
поставить вопрос об укреплении 
этих организаций, принять меры к 
тому, чтобы во главе их были 
ква л и фицир ова нн ые специалисты - 
строители. Назрела также необхо
димость улучшить работу горжил- 
снаба, который бы обеспечивал 
домоупр авления необходимыми 
материалами для ремонта жилого 
фонда.

Дальнейшее расширение объема 
работ по благоустройству в горо
де требует от местных Советов, 
чтобы они привлекали к этой рабо
те все население» Чтобы действи
тельно поднять трудящихся на ак
тивное участие в благоустройстве, 
нужно создать при райисполкомах 
отдел ы б л а г ©устройства.

Далее тов. Арефьев останавли
вается на вопросах ремонта школ, 
медицинских и детских учрежде
ний. Ежегодно на эти цели ассиг
нуется около1 400 тысяч рублей. 
Директоры школ, медицинских и 
детских учреждений вынуждены 
каждый по своему усмотрению вы
ходить из положения. Ремстрой- 
контора призвана ремонтировать 
только жилой фонд, артель «Быто
вик»—только жилой фонд частных 
владельцев. Кто же должен ре
монтировать школы, медицинские 
и детские учреждения? Возникает 
необходимость создания в городе 
ремонтно-строительного треста.

В заключение тов. Арефьев го
ворит о  необходимости ведения 
комплексного благоустройства. В 
текущем году построено значи
тельное количество дорог, а - вот 
тротуары не строятся, потому что 
облисполком не отпускает на это 
достаточного количества средств. 
Облисполком продолжает смотреть 
на Сызрань, как на город третье
степенного значения, тогда как 
наш город за последние годы 
превратился в крупный промыш
ленный центр Среднего Поволжья, 
и на его благоустройство необхо
димо увеличить ассигнования.

— Итоги работы промышленно
сти, о которых сообщено в отчет
ном докладе горкома КПСС, — 
говорит заместитель секретаря це
ховой парторганизации комбайно
вого завода, делегат тов. Банни
ков,—радуют каждого из нас. Но 
мы не можем успокаиваться на 
достигнутом потому, что не все 
предприятия справляются с госу
дарственной программой. Город
ской комитет партии глубоко не 
разбирался в причинах отстава
ния некоторых предприятий и не 
принимал мер к тому, чтобы выве
сти их из прорыва.

Если спросить у работников гор
кома КПСС как работают ком- 
байностроители, то многие из них 
не смогут сказать что-либо по 
этому вопросу, потому что не 
знают истинного положения дел 
на местах, в цехах, на производ
ственных участках.

Да как видно и сам отчетный 
доклад построен во многом по 
справкам, а не по данным, выяв
ленным на основе глубокого изу
чения положения дел на месте.

Взять к примеру, продол
жает тов. Банников, работу 
сборочного цеха нашего завода. 
Сборщики нередко простаивают 
по целым сменам. В чем принича 
и кто пови :ен в этом? Гор
ком КПСС и его промышленно
транспортный отдел должны бы

ли разобраться и помочь нам 
работать, как говорят, на полную 
мощность и давать сельркому хо
зяйству больше техники. Но этого 
своевременно сделано не было.

Я, например, заявляет тов. 
Банников, не видел в нашем цехе 
ни секретаря горкома партии тоз. 
Бакулина, ни заведующего про- 
мышлейно - транспортным отде
лом тов. Пронина. Работники гор
кома должны чаще бывать на 
предприятиях, изучать их нужды 
и запросы и принимать меры к 
улучшению деятельности всех 
предприятий города.

Секретарь парткома комбайново
го завода, делегат тов. Поздняков 
говорил о том, что, руководству
ясь решениями июльского Плену
ма ЦК КПСС, партийная органи
зация направляет соревнование 
на дальнейший подъем произ
водства, увеличение выпуска 

машин для социалистического 
сельского хозяйства. В настоящее 
время выпуск комбайнов по срав
нению с январем 1955 года в(озрос 
в три раза, съем продукции с 
квадратного метра производст
венной площади увеличился на 75 
процентов, себестоимость продук" 
ции снижена более чем на пять 
миллионов рублей.

Результаты работы могли быть 
гораздо лучшими, если бы пар
тийная организация, хозяйственное 
руководство завода привели в 
действие все имеющиеся резервы. 
На заводе слабо используется обо
рудование, в том числе новое. Не
дооцениваются и производствен
ные совещания.

За последние четыре месяца ком
байновый завод не справлялся с 
производственной программой. Од
на из причин этого состоит в том, 
что Министерство сельскохозяйст- 
в щ 1огр. мйшиностроеиия неудов- 
летворительно осуществляет ру
ководство заводом. Оно не счи
тается с тем, как подготовлено 
производство и какой объем ра
боты оно способно выполнить. В 
первой половине текущего года 
Гомелевский комбайновый завод 
провалил выполнение государст
венного плана. Министерство сня
ло с него часть программы и пе
редало нашему заводу. Эти фак
ты хорошо известны горкому и 
обкому партии, но они почему-то 
не приняли нужных мер. 

Партийная организация, руковод
ство завода вместе со всем коллек
тивом обсуждали проект плана на 
шестую пятилетку, предусмотрели 
в нем внедрение новой техники, 
механизацию, создание поточных 
линий. Сейчас уже необходимо 
готовиться к первому году новой 
пятилетки, но по ряду причин, ко
торые всецело зависят от выше
стоящих органов, Министерст
ва, подготовка производства к 
выполнению новой программы за
держивается.-

Отмечая улучшение руководства 
промышленностью со стороны го
родского комитета партии, его сек
ретаря тов. Рылова, тов. Поздня
ков вместе с тем критиковал гор
ком партии за то, что он серьезно 
не вникал в ход строительства 
секции сборочного цеха, которое 
ведется второй год. Плохо ве
дется строительство детсада и 
44-квартирного жилого дома, 
хотя он сооружается уже несколь
ко лет.

Остро критиковал тов. Поздня
ков секретаря горкома КПСС тов, 
Бакулина, который слабо вникает 
в работу профсоюзных и комсо
мольских организаций, хотя и воз
главляет этот участок работы.

Докладчик справедливо назвал 
деревообделочный комбинат в чис
ле отстающих предприятий города 
в выполнении производственной 
программы за 10 месяцев, отмеча
ет в своем ^выступлении секретарь 
партийной организации комбината, 
делегат тов. Ершов. В этом повин
ны не только руководители пред
приятия, н(о также районный и го
родской комитеты КПСС. Вопроса
ми улучшения работы отстающего 
предприятия они занимались слабо, 
поверхностно. Все дело сводилось к 
тому, что менялись директоры, а 
директоры в свою очередь сменяли

начальников цехов за необеспе
ченность руководства порученными 
участками. Так, на комбинате за 
шесть лет сменилось семь дирек
торов.

Выполняя решения июльского 
Пленума ЦК Коммунистической 
партии, партийная организация 
комбината несколько улучшила 
контроль хозяйственной деятельно
сти администрации, партийно-по
литическую работу среди трудя
щихся. Мы привлекли людей к об
суждению производственных воп
росов, выявлению недостатков, 
провели смотр рационализации и 
изобретательства. Это положитель
но сказалось на подъеме творче
ской активности масс.

Впервые предприятие работало 
нормально в августе, сентябре и 
октябре месяцах. В последнем ме
сяце комбинат добился получения 
более 100 тысяч рублей прибыли. 
Первые трудовые успехи коллекти
ва, результаты организаторской 
работы партийной организации не
обходимо закрепить с тем, чтобы в 
дальнейшем их можно было умно
жить.

Трудностей у комбината еще 
очень много и их невозможно ре
шить без помощи со стороны рай
кома и горкома КПСС. Необходи
мо, в частности, решительно улуч
шить организацию производства, 
планирование и снабжение пред
приятия сырьем.

Много раз говорили о плохой 
работе строительного управления, 
обслуживающего комбинат, прини
мали решения, но существенных из
менений не произошло, так как.ни 
райком*, ни горком партии не ин
тересуются тем, как же выполня
ются эти решения, исправляются 
ли ошибки и промахи в работе.

— Решения июльского Пленума 
ЦК КПСС, широки развернувшая
ся подготовка к XX съезду Ком
мунистической партии Советского 
Союза, — говорит секретарь Цент
рального райкома КПСС, делегат 
тов. Гуков,— вызвали новый подъ
ем социалистического соревнования 
трудящихся района. Большинство 
предприятий района досрочно за
вершило выполнение плана пятой 
пятилетки. Перевыполнен план вы
пуска продукции за 10 месяцев. 
Обеспечен прирост ее на 28,5 про
цента по сравнению с соответствую
щим периодом прошлого года.

Далее тов. Гуков анализирует 
работу отстающих предприятий, 
особенно строительных организа
ций и говорит, что промышленно- 
транспортный отдел горкома пар
тии, первый секретарь горкома тов. 
Рылов, ведающий вопросами про
мышленности, недостаточно глубо
ко занимались отстающими пред
приятиями. Тов. Рылов часто бы
вает на некоторых предприятиях и 
стройках, но вопросы решает он по
чему-то только с хозяйственниками, 
обходит партийные комитеты, сек
ретарей партийных организаций. 
Этот стиль работы неправилен, а 
его, к сожалению, копируют и не
которые другие работники партий
ного аппарата. Надо с партийных 
позиций подходить к решению во
просов, связанных с дальнейшим 
подъемом промышленности и улуч
шением строительства.

В тресте № 112 тов. Рылов бы
вает в месяц по 3—4 раза. На пер
вый взгляд это кажется неплохо, 
тем более трест— одна из отстаю
щих строительных организаций. Но 
тем не менее это похоже на опеку, 
что порождает у наших партий
ных и хозяйственных руководите
лей самоуспокоение, лишает их 
инициативы. Тов. Рылов неред
ко пересматривает вместе с ру
ководителями графики работ на 
объектах, изменяет их. Порой об 
этом райкому партии бывает не
известно. У нас плохо организова
но выполнение решений июльско
го Пленума ЦК КПСС и в этом 
деле не чувствуется направляю
щей роли горкома КПСС. На на
ших предприятиях выпускались ма
шины устаревших конструкций. 
Это случилось потому, что конст
рукторским отделам, технологам,

(Продолжение на 3-й стр.).
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инженерам, техникам нужна по
мощь в деле выполнения указаний 
июльского Пленума ЦК КПСС,

Далее тов. Гуков указал на не
обходимость повышать инициативу 
и активность партийных, профсоюз
ных и комсомольских организаций.
В этом многое предстоит сделать 
организационному отделу горкома. 
Секретарь же горкома тов. Баку
лин слабо связан с партийными, 
профсоюзными и комсомольски
ми организациями, порой не 
знает подлинного состояния дел 
на местах. Его выступления 
подчас носят поверхностный харак
тер. Так, в Центральном районе 
как-то проводилось собрание пар
тийного актива, где обсуждался 
вопрос о руководстве комсомолом. 
На собрании выступил тов. Баку
лин. Понятно, что участники соб
рания желали услышать от секре
таря горкома наряду с критиче
скими замечаниями в адрес рай
кома КПСС и содержания докла
да, и предложения, способствую
щие улучшению партийного руко
водства комсомолом. Ожидания 
эти, однако, не оправдались. Тов. 
Бакулин повторил уже известные 
из доклада факты.

Далее тов. Гуков подверг крити
ке редакцию газеты «¡Красный Ок
тябрь» и редактора тов». Парамош- 
кина за опубликование материа
лов, содержащих ошибки. В част
ности тов. Гуков говорил О' слабой 
работе редакции по проверке фак
тов, указанных в некоторых фелье
тонах.

Заведующая горздравотделом, 
делегат тов. Мамаева говорит о 
работе органов здравоохранения и 
выдвигает вопрос о создании в 
Куйбышевской области и в Сызра
ни детского санатория.

Она же указывает, что профсо
юзные и комсомольские организа
ции предприятий и учреждений 
слабо занимаются вовлечением мо
лодежи в кружки художественной 
самодеятельности, в занятия спор
том и это отрицательно сказывает
ся на воспитании подрастающего 
поколения.

— Воодушевленные исторически
ми решениями июльского Пленума 
ЦК КПСС, металлурги и литейщи
ки завода, — заявил в своем вы 
ступлении главный металлург гид 
ротурбинного завода тов. Петров
— с большим подъемом трудятся 
над внедрением в производство пе
редовой технологии и улучшением 
техникс-экономичедких показате
лей в работе. В этом направлении 
достигнуты некоторые успехи. В ча 
стности, заводом освоен выпуск 
гидротурбин.

Обсуждая проект шестого пяти 
летнего плана, металлурги завода 
подсчитали, что, например, осуще
ствление комплексной механиза 
ции в литейном цехе даст возмож
ность в 1956 тоду с тех же площа
дей получать литья на 35 процея 
тов больше, увеличить в 3,3 раза 
машинную формовку, а выпуск ли
тья на одного рабочего увеличить 
в два раза по сравнению с 1955 
годом. Шагом вперед по» пути тех
нического прогресса явится даль
нейшее расширение производства 
отливок в постоянных и полупосто- 
янных формах, использование бы
стросохнущих формовочных сме
сей, работа вагранок на горячем 
дутье.

Особое значение приобретает 
использование высокопрочного чу
гуна взамен стального литья. Од
нако он не находит широкого при
менения на заводе.

Я внимательно слушал доклад 
тов. Рылова и сделал вывод, что 
городским комитетом КПСС все 
еще мало уделяется внимания то
му, как предприятия претворяют 
в жизнь решения июльского Пле
нума ЦК КПСС. Часто о работе 
того или иного предприятия ра
ботники горкома партии судят по 
тому, как оно выполняет план по 
валу и товару и упускают из виду 
тот факт, что предприятие не 
справляется с заданием по номен
клатуре, не анализируют, каким
I путем достигается выполнение про-,

граммы — путем применения тех
ники или же способами, имеющими 
отдаленное понятие о технике.

На заводе неблагополучно с ка
чеством продукции. Недавно было 
забраковано несколько воздухо
дувных машин. Это является след
ствием слабого технического ру
ководства предприятием со сторо
ны директора тов. Макеева и 
главного инженера тов. Евдоки* 
мова. Они никак не договорятся 
между собой о правильной расста
новке кадров, не имеют контакта 
в работе.

Директор завода тов. Макеев* не
правильно себя ведет в вопросах 
внедрения передовой техники и 
технологии. В то время, как специ
алисты завода настаивают на соз
дании гидротурбинной лаборато
рии, тов. Макеев упорно не согла
шается с их мнением.

Тов. Макеев неизвестно почему 
делит людей на две категории — 
тружеников и бездельников, — от
нося к числу последних людей, не 
заслуживающих этого. Тов1. Маке
ев слишком благосклонно относит
ся к начальнику отдела кадров за
вода тов. Зотовой и ее родствен
никам, премирует их крупными 
суммами из директорского фон
да и не поощряет людей, дейст
вительно заслуживающих этого. 
Работники горкома и райкома пар
тии бывают на заводских партий
ных собраниях, знают о неблагопо
лучном состоянии дел на пред- 
приятии, но почему-то не делаю! 
должных выводов в отношение 
тов. Макеева.

Районный комитет партии Цент
рального района также неглу
боко вникает в работу заво
да. Секретарь райкома тов. Гуков, 
прибыв после слишком длительно
го перерыва на завод, с удивлени
ем узнал о том, что здесь делается 
очень многое. «Какие у вас дости
жения есть, а мы и не знали о 
них», — заявил он. Этот факт го
ворит сам за себя.

В своем выступлении начальник 
п оли тотдел а С ызр а неко го отдел е - 
ния железной дороги, делегат тов. 
Кулемин сказал:

— Отделы городского комитета 
партии еще не перестроили своей 
работы в свете решений июльского 
Пленума ЦК КПСС. Работники 
отделов больше занимаются со
ставлением и переписыванием 
различных бумаг, мало быва
ют на местах. Горком партии 
недостаточно занимался контролем 
деятельности предприятий и орга
низаций железнодорожного транс
порта. В частности, бюро город
ского комитета партии лишь од
нажды, в прошлом году, заслуша
ло отчет о работе райпрофсожа и 
не проконтролировало выполнение 
принятого решения.

Слишком долго тянется рассмот
рение вопроса о строительстве ба
ни и больницы в Батраках. Мини
стерство путей сообщения давало 
согласие на это, но упорно не вы
полняет его. Городской и област
ной комитеты КПСС и областной 
совет профессиональных союзов!, 
возглавляемый тов. Перовым-Те- 
рентьевым, должны помочь нам 
в решении этого вопроса.

Недавно на сессии я критиковал 
исполком городского Совета за 
слабое руководство отделами ис
полкома, но свою работу он пока 
не перестроил. Исполком горсове
та явно недостаточно занимается 
вопросами благоустройства. Когда 
речь зашла о том, что следует уст
роить освещение на всей Москов
ской улице и в завокзальном рай
оне, тов. Кудрин дал понять, что 
это дело самих железнодорожни
ков, а не исполкома горсовета. Но 
ведь и железнодорожники живут 
тоже в городе.

Директор средней школы № 8, 
делегат тов. Голубев указал на 
серьезные недостатки в осуществ
лении политехнического обучения 
в школах города. В ряде школ 
нет условий для создания мастер
ских, а гороно не беспокоится о 
том, чтобы получить ассиг
нования на эти цели. Есть 
много неясного' с оплатой тру
да мастеров производственно-

го обучения, работающих в 
школах. Кроме того, тов. Голубев 
указал, что ряд первичных пар
тийных организаций не обсуждает 
на своих собраниях вопросы воспи
тания школьников, молодежи, а 
школьные парторганизации за 
средними цифрами успеваемости 
не видят серьезных недостатков в 
воспитании учащихся.

Секретарь Центрального райко
ма ВЛКСМ, делегат тов, Корчаж- 
кин отметил, что главное в работе 
комсомола, — это воспитание мо
лодежи. Между тем, на этом участ
ке работы у нас имеется много 
серьезных недостатков, в особен
ности в деле организации куль
турного досуга молодежи. Ку
да могут пойти юноши и де
вушки нашего города в свобод
ное время? В городе имеются два 
кинотеатра, драмтеатр и несколько 
клубов, но это крайне недоста
точно. Многие культурно-просвети
тельные учреждения работают 
очень плохо». Клубы комбай
нового и гидротурбинного за
водов, сад имени Луначар
ского и другие далеко не удов
летворяют культурных запросов 
трудящихся. В городе нет хороше
го, оборудованного спортивного за
ла, нет приличного читального за
ла, мало спортивных баз, а ведь 
тЬлько в одном! Центральном рай
оне насчитывается 8,5 тысячи ком
сомольцев.--' :

Плохо работает Дворец пионе
ров!, у руководства которым стоит 
морально разложившийся человек*

Наша молодежь хорошо трудит-; 
рея на предприятиях. Около 7 ты-. 
сяч молодых рабочих уже выпол
нили план 1955 года и работают 
в счет 1956 года, однако парторга
низации предприятий не уделяют 
им достаточного внимания, не за
ботятся о их .плитическом воспи
тании. Более того отдельные ком
мунисты не занимаются воспита
нием даже своих собственных де
тей.

Длегат тов. Золин—осмотрщик 
вагонов станции Батраки, расска
зал в своем выступлении о том, 
как трудится коллектив Батрак- 
ского железнодорожного узла, ка
кую встречу готовит XX съезду 
КПСС.

— Вместе со всеми, — говорит 
далее тов(. Золин, — с большим 
подъемом на предприятиях узла 
трудится и молодежь. Но надо ска
зать, что у нас еще мало прояв
ляется заботы о культурном ро
сте молодых рабочих, об организа
ции их досуга.

В Октябрьском районе сущест
вует, так называемый, районный 
Дом культуры, который ни по сво
ему виду, ни по содержанию работы 
не соответствует этому названию. 
Нет у нас в районе также и хоро
шо оборудованного стадиона и 
других спортсооружений. В резуль
тате этого часть молодежи вместо 
того, чтобы культурно, интересно 
и с пользой проводить свой досуг, 
идет в пивные, чайные, пьянству
ет, хулиганит. Надо сказать, что 
повинен в этом, наряду с первич
ными партийными организациями, 
и городской комитет партии, кото 
рый не занимается этими вопроса
ми достаточно глубоко.

Делегат тов. Сидорова—секре
тарь парторганизации артели 
«Строитель», отметила в своем вы
ступлении, что Центральный рай
ком и горком партии не уделяют 
достаточного внимания малочис
ленным партийным организациям. 
Артель выпускает в основном дет
ские игрушки, которые имеют боль
шое значение 'в деле воспитания 
наших детей. Но этого, видимо, не 
понимают вышестоящие организа
ции и поэтому глубоко не вни
кают в работу артели. В текущем 
году секретарь Центрального рай
кома КПС(>тов. Гуков только 
один раз побывал в артели, но и то 
не вник как следует в дело, не по
беседовал с рабочими.

Далее тов. Сидорова указала на 
то, что горком и райкомы партии 
недостаточно уделяют внимания 
р а б от е кул ьтур но- п р освети тел ьных 
и бытовых учреждений, плохо про
веряют исполнение своих решений.

В. И. Ленин говорил, что в осно

ву всего нужно положить дисцип
лину,—заявила делегат тов. Суль- 
дина— главный врач железнодо
рожной больницы.— Однако мы, 
коммунисты, иногда забываем об 
этом, сами проявляем недисципли
нированность и недостаточно тре
бовательны к другим.

Вот пример. В вечернем универ
ситете марксизма-ленинизма учит
ся в основном партийный актив, 
руководящие работники, которые 
призваны воспитывать массы. Од
нако они сами проявляют недис
циплинирован ность: посеща ем ость 
занятий низкая, на последних лек
циях бывает обычно не более 
20— 30 человек, некоторые из слу
шателей (о них говорилось в 
докладе), несвоевременно вносят 
плату за обучение.

Недисциплинированность прояв
ляется и в нашей работе. Некото
рые товарищи стремятся скрыть, 
сгладить недостатки, избегают 
принципиальной постановки вопро
сов*. Я была привлечена однажды 
к участию в работе комиссии по 
проверке лечебных учреждений. 
В роддоме Промышленного райо
на, в городской поликлинике ко
миссией были обнаружены боль
шие недостатки и упущения в ра
боте, имелись многочисленные жа
лобы и от посетителей. Однако ре
шительных мер к улучшению рабо
ты этих учреждений принято- не 
было, более того, секретарь Цент
рального райкома тов. Гуков меня 
предупредил: «Вы, товарищ Суль- 
дина, ведите себя поосторожнее».

Или вот другой факт. Год назад 
я обратилась с письмом в Про
мышленный райком КПСС с 
просьбой обратить внимание на 
поведение секретаря парторгани
зации нашей больницы, разобрать
ся в той нездоровой атмосфере, ко
торая у нас создалась, однако до 
сих пор нашего спора никто не 
разрешил.

Далее тов. Сульдина останови
лась на вопросе борьбы с хули
ганством. Покончить с этим 
злом, сказала она, и наладить 
воспитательную работу с моло
дежью мы сможем лишь в том 
случае, если за это дело возьмется 
вся общественность и, в первую 
очередь, мы, партийный актив.

Председатель городского коми
тета ДОСААФ, делегат тов. Быков 
в своем выступлении обратил^вни- 
мание участников конференции на 
усиление оборонно-спортивной ра
боты на предприятиях, в учреж
дениях и учебных заведениях го
рода. Он указал, что в ряде ор
ганизаций добровольного общест
ва содействия армии, авиации и 
флоту проводится большая рабо
та. В частности, активно работа
ют организации ДОСААФ на Сыз- 
ранской ТЭЦ, в артели «Искра» и 
других. Партийные организации 
этих предприятий уделяют боль
шое внимание военно-спортивной 
работе. Однако немало и таких 
партийных организаций, которые 
не направляют деятельность доб
ровольных организаций, в резуль
тате работа в них находится в за
пущенном состоянии. К числу та
ких относятся первичные органи
зации общества шахт №№ 1 и 
5/6, строительного треста № 112, 
вагонных депо ст. Батраки и 
Сызрань 1-я, Первомайского ас
фальтового завода и некоторых 
других.

Тов. Быков отметил, что сей
час в первичных организациях 
ДОСААФ проводятся отчетно-вы
борные собрания. Они должны 
вызвать новый подъем активно
сти в оборонно-спортивной работе. 
Партийные организации должны 
оказать всемерную помощь добро
вольным обществам в подготовке 
и проведении этих собраний.

Председатель исполкома город
ского Совета депутатов трудящих
ся делегат тов. Куодин в своем вы
ступлении подробно остановился 
на вопросах развития городского 
хозяйства, рассказал о том, как 
горисполком решает вопросы, свя 
занные с удовлетворением! расту
щих запросов трудящихся.

За 4 года и 10 месяцев пятой 
пятилетки в Сызрани выросли ра
бочие поселки гидротурбинного за

вода, «Строитель», «Заводской»* 
«Новый» и другие, где в благоуст
роенных домах проживают мно
гие тысячи трудящихся.

За годы пятой пятилетки на жи
лищное и культурно-бытовое стро
ительство в городе израсходовано 
свыше 130 миллионов рублей. На 
эти ассигнования построено 350 
домов с жилой площадью в 80 
тысяч квадратных метров, в ко
торых разместилось около 4.000 се
мей.

За это же время в городе по
строено 28 объектов культурно-бы
тового назначения — 7 школ, 8 ле
чебных и детских учреждений, 7 
магазинов, 2 кинотеатра, 2 бани и 
т. д. Значительные работы проведе
ны и по благоустройству и озеле
нению улиц.

В городе построено 24 километра 
водопроводных, 14. километров ка
нализационных и 8,5 километра 
теплофикационных линий, построе
но более 20 километров асфальто
вых дорог и булыжных мостовых, 
на горе ГЭС разбит городской 
парк на площади 57 гектаров, где 
высажено более 500 тысяч деревь
ев, 70 тысяч деревьев высажено в 
парках и на улицах города.

В текущем году исполком гор
совета и райисполкомы под руко
водством партийных организаций 
проделали значительную работу по 
благоустройству города. На эти 
цели только по линии местных Со
ветов было ассигновано около 8 
миллионов! рублей, которые успеш
но осваиваются.

С целью дальнейшего улучшения 
обеспечения трудящихся города 
водой в текущем году велись рабо
ты по расширению водопровода, 
по увеличению подачи воды в го
род. План по строительству город
ского водопровода выполняется. 
До конца года будет сдано в экс 
плуатацию 4.200 метров водопро
водных линий.

В этом году продолжалось стро
ительство канализации. Средства, 
отпущенные на эти цели, также 
будут освоены.

Выполняя критические замеча
ния делегатов, высказанные на 
прошлых партийных конференци
ях, исполком! горсовета уделил 
большое внимание дорожному 
строительству. Общая протяжен
ность асфальтовых дорог в этом 
году увеличилась более чем на 10 
километров, то есть в 2,5 раза 
больше, чем в прошлом году.

Проведены значительные работы 
по капитальному ремонту и рекон
струкции мостов, улучшению элек
троснабжения и т. д.

Несмотря на некоторую проде
ланную работу, исполкомы горсове
та и райсоветов, их отделы не до
бились полного удовлетворения все 
возрастающих запросов трудя
щихся в культурно-бытовом обслу
живании и благоустройстве горо
да. Исполком горсовета не обес
печил полного освоения средств, 
отпущенных на жилищное и куль- 
турно-бытовое строительство, ка
питальный ремонт жилого фонда. 
Средства, отпущенные по линии 
местных Советов на строительст
во пДсолы и 16-квартирного дома, 
водопровода в Октябрьском райо
не, за 10 месяцев освоены только 
на 60 процентов, ассигнования 
на капитальный ремонт жилого 
фонда освоены на 92 процента. 
Строительные организации — 
СМУ-4 (начальник тов. Зем
лянский), ремонтно - строитель
ная контора горкомхоза (на
чальник тов. Жестакова), учдор- 
строй (начальник тов. Костылев) 
продолжают работать плохо и не 
выполняют возложенных на них 
обязанностей.

В этих строительных органи
зациях неудовлетворительно по
ставлено м атери а льно-техническое 
снабжение, не ведетря работа по 
закреплению рабочей силы, не 
внедряются в достаточной степе
ни индустриальные методы рабо
ты, что ведет к снижению произво
дительности труда, ухудшает ка
чество производимых работ. Та
кое положение является следстви
ем того, что исполком горсовета

(Окончание на 4-й стр.)«
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не проявлял требовательности к 
этим организациям и в то же вре
мя не оказывал им* должной помо
щи.

Горисполком примет все меры к 
тому, чтобы обеспечить выполне
ние планов по жилищному, куль
турно-бытовому строительству и 
благоустройству.

Много еще имеется недостатков 
в работе торговых организаций и 
предприятий общественного пита
ния, за что совершенно правильно 
критиковался исполком горсовета 
в отчетном докладе и в выступле
ниях делегатов. В целом по горо
ду не выполнен план товарооборо
та. В торговле и общественном 
питании низка культура обслужи
вания трудящихся, имеют место 
случаи обмера, обвеса, растрат, 
что является следствием недостат
ков в руководстве торговыми ор
ганизациями со стороны гориспол
кома и его торгового отдела и рай
исполкомов.

В 1956 году на жилищное, куль
турно-бытовое строительство и 
благоустройство, по предваритель
ным данным, отпускается 79 мил
лионов рублей, это значительно 
больше, чем в текущем году.

Выполняя постановление Цент
рального Комитета КПСС и Сове- 
ма Министров СССР об устране
нии излишеств в проектировании 
и строительстве, исполком горсо
вета совместно с управлением 
главного архитектора города при
ступил к пересмотру проектов 
жилых и культурно-бытовых ОбЪ' 
ектов, намеченных к строительст
ву в 1956 году.

— В своей работе исполком го
родского Совета депутатов трудя
щихся, — говорит в заключение 
тов. Кудрин—имеет много серьез
ных недостатков. Исполком при
мет все меры к тому, чтобы быст
рее устранить их и ¡выполнить те 
задачи, которые ставятся город
ской партийной организацией пе
ред местными Советами в хозяй
ственном и культурном строитель
стве.
— На городской партийной конфе

ренции в адрес руководителей 
строительного треста и в мой лич
но много было высказано критиче
ских замечаний,—сказал в своем 
выступлении управляющий тре
стом, делегат тов. Евдокимов. — 
О недостатках в работе тре
ста говорится невпервые. О них 
говорилось и на районной пар
тийной конференции, на собрани
ях партийного актива и пленумах. 
Критика справедливая, недостат
ков у нас немало. Но, говоря о 
наших недостатках, не всегда учи
тывают возможности треста, 
нужды и запросы его коллек
тива. Вот и сейчас председатель

исполкома горсовета тов. Кудрин 
рассказал о перспективах строи
тельства в городе, о его больших 
масштабах, а ведь возможности 
такого развития он ничем не под
крепил, не сказал, какая для*этого 
имеется материальная и техниче
ская база.

В решениях июльского Плену
ма ЦК КПСС указано, что пар
тийные органы должны глубоко 
вникать в производство, вскрывать 
недостатки и оказывать помощь в 
их устранении. Работой нашего 
строительного треста партийные 
органы города много занимались, 
не раз принимали решения, но 
они не вскрывали коренных 
причин отставания строительства, 
и не оказывали существенной по
мощи.

Тов. Евдокимов в подтверждение 
этому ссылается на такой пример. 
Городской и областной комитеты 
КПСС занимались укреплением 
материально - технической базы 
треста, ставили вопрос перед Ми
нистерством строительства СССР 
и главком, но после этого ничего 
не изменилось. Министерство обе
щало помочь тресту автотран
спортом, но своего обещания не 
^сдержало.

Далее тов. Евдокимов говорит о 
недостаточном! снабжении строек 
треста цементом, без которого не
мыслимо вести строительство. 
Горкому партии надо настойчивее 
добиваться устр а нения не дост а т- 
ков и больше оказывать помощи 
строителям.

Делегат тов. Стадников отме
тил, что партийные, профсоюзные 
и комсомольские организации про
водят большую воспитательную 
работу среди населения. Однако 
в этом вопросе имеются и серь
езные недостатки, влияющие на 
рост аморальных явлений, хули
ганства. Анализ совершенных пре
ступлений — хулиганства и краж 
показывает, что они в подавляю
щем большинстве являются ре
зультатом употребления спиртных 
напитков. Пьянство — это вред
нейший пережиток прошлого. Про
тив него надо решительно бороть
ся, укреплять здоровый советский 
быт. В этом не может быть ника
кой кампанейщины. Воспитатель
ная работа должна вестись повсе
дневно и целеустремленно. Где 
этому не придают должного зна
чения, там наблюдаются наруше
ния общественного порядка, хи
щения социалистической собствен
ности. Это относится к строитель
ному тресту № 112, ряду пред
приятий железнодорожного уз
ла, комбайновому заводу, Каш- 
пирскому сланцевому руднику. 
К сожалению, среди нарушите
лей общественного1 порядка есть 
коммунисты и комсомольцы.

Отсутствие надлежащей массо
во-политической работы отрица
тельно сказывается и на выполне

нии производственных планов. 
Как известно, стройтрест № 112 
план работ систематически не 
выполняет, и мне кажется пото
му, что с рабочими воспитательная 
работа ведется плохо.

Среди нарушителей порядка 
много молодежи. Это говорит о 
том, что комсомольские организа
ции не организуют досуг молоде
жи, по-настоящему не включились 
еще в борьбу с нарушителями об
щественного порядка. На низком 
уровне находится в городе спор
тивно-массовая работа. Причина 
кроется в том, что этому участку 
работы не уделяют должного вни
мания партийные, комсомольские 
и профсоюзные организации. Пло
хо руководит спортивной работой 
и городской комитет по физкуль
туре и спорту. Да им и некогда 
заниматься этим. Заместитель 
председателя городского комитета 
по физкультуре и спорту тов. Бай- 
гозин, преподаватели машиностро
ительного техникума тов. Краснов 
и педагогического училища тов. 
Дементьев!, директор спортшколы 
тов. Давыдов недавно напились 
пьяными до невменяемого состоя
ния. Где уж тут заниматься физ
культурой.

Тов. Стадников критикует руко
водителей горпромторга, которые 
не ведут борьбы с хищениями и 
растратами. Он привел такие при
меры. Заведующий обувным скла
дом Мязов в августе 1955 года по
лучил контейнер с кожаной обу
вью, но накладные пришли на тек
стильную обувь. Мязоз оприходо
вал ее как текстильную и по до
говоренности с завмагами Терен
тьевой и Петряшиным реализо
вал эту обувь, а разницу ее Стои
мости в сумме 12.600 рублей при
своили. Между тем, заместитель 
директора торга тов. Вдовина сво
ими неправильными действиями 
старалась укрыть жуликов. Мя
зов, Терентьева и Петряшин прив
лечены к ответственности, а за
меститель директора торга Вдови
на почему-то осталась ненаказан
ной. Следственные органы аресто
вали заведующую магазином Асе
еву за растрату 5.000 рублей и 
обсчет покупателей, за снабжение 
дефицитными товарами спеку
лянтов. Вдовина вместо того, что
бы помочь следственным органам 
разобраться с этим делом, стала 
на путь сокрытия растраты,

Непрочь поживиться за счет го
сударства заведующий лесоторго
вым складом, член КПСС тов. Тю- 
тяев. Это известно Центральному 
райкому партии, но мер к нему 
почему-то не принимается.

Затем с речью выступил член 

обкома КПСС тов. Перов-Терен-
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045847 048660 050967 053889 056339 058878’-'
045848 048694 050991 053917 056376 058887'
045863 048722 051014 053921 056402 058895
045964 048723 051062 053925 056433 058925
045986 048727 051095 053927 056518 058990
046004 048729 051141 053961 056529 059005
046006 048936 051168 053972 056551 059021
Ö46013 048943 051259 054038 056558 059041
046076 048956 051283 054073 056756 05905S
046129 048992 051289 054106 056766 059096
046194 049025 051321 054113 056771 059101
046197 049033 051324 054141 056823 059135
046231 049059 051352 054242 056854 059147
046241 049089 051355 054416 056872 059193
046278 049104 051397 054475 056897 059207
046280 049135 051405 054497 056964 059208
046283 049169 051627 054529 056992 059245-
046296 049237 051729 054552 056997 059261
046313 049242 051734 054568 057013 059273:
046386 049307 051802 054656 057020 059367
046392 049315 051808 054705 057107 05946$
046397 049405 051839 054715 057116 059569'
046538
046570

049485
049545

051876 054749 057200 059577

046661 049568 051908 054785 057217 059579?

046712 049690 051951 054792 057241 059630

046732 049727 051959 054811 057289 059717

046920 049758 051961 054851 057298 059722

046998 049779 052091 054883 057320 059750'

047010 049794 052148 054918 057321 059907

047153 049812 052178 054954 057351 059930

047346 049856 052193 054955 057392 059965:

ГОСДРАМТЕАТР

22 ноября
А. Штейн 

«ПЕРСОНАЛЬНОЕ ДЕЛО»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: » 
«Художест венный» 

«КРАСНОЕ И ЧЕРНОЕ»
(II серия)

«Звезда»
Днем

«НАРУШ ИТЕЛИ
СПОКОЙСТВИЯ»

Вечером
«КРАСНОЕ и ЧЕРНОЕ»

(I серия).

Сызранская пивная база

доводит до сведения орга

низаций и предприятий, что 

с 1-го по 30 ноября с. г. она 

производит выверку взаим

ных расчетов за отпущенные 

продукцию и тару.

От предприятий и органи
заций, не выверивших расчеты 
в течение указанного срока, 
никакие претензии принимать
ся не будут.

ВНОВЬ ОРГАНИЗОВАННАЯ ШКОЛА Ф АБРИЧНО-ЗАВОДСКОГО
ОБУЧЕНИЯ № 4 СТРОИТЕЛЕЙ КУЙБЫ Ш ЕВСКОГО  ОБЛАСТНОГО  

УПРАВЛЕНИЯ ТРУДОВЫХ РЕЗЕРВО В  

производит прием учащ ихся.

Набор учащихся производится по специальностям: ш тукатуры- 
фасадчики, плотники-опалубщики, каменщики-печники, бетонщики- 

монтажники и квалифицированные рабочие по изготовлению же

лезобетонных конструкций.

Срок обучения 10 месяцев.

Принимаются лица мужского и женского пола в возрасте 17—26 
лет, а также воины Советской Армии, уволенные в запас.

Учащиеся в период обучения обеспечиваются бесплатным пита
нием, общежитием, постельными принадлежностями и получают 
один комплект обмундирования (ватная телогрейка, гимнастерка и 
брюки, две пары нательного белья, шапка-ушанка и ботинки), а 
также в установленном порядке оплачиваются работы, выполнен
ные в процессе производственного обучения.

Военнослужащим, уволенным в запас и принятым в школу 
трудовых резервов, выплачивается единовременное безвозвратное по
собие в сумме 200 рублей и стипендия по 100 рублей в течение 
двух месяцев обучения.

Молодые рабочие, окончившие школу ФЗО, получают аттестаты 
с указанием профессии и присвоенного квалификационного разря
да и направляются на работу по специальности на предприятия и 
стройки.

Адрес школы ФЗО № 4: г. Сызрань, поселок «Строитель», Ком
мунистическая, 3, корпус 55. Автобусом — остановка у ремонтно
механического завода.

(6-4).

ПРОИЗВОДИТСЯ П О Д П И С К А :
-  НА ГОРОДСКУЮ ГАЗЕТУ —

Ж С р а , с и ъ ж ш  О ж с т ж б р х * “
НА 1956 ГОД

ПОДПИСНАЯ ЦЕНА: на 1 год — 39 рублей
на 6 месяцев — 19 руб. 50 коп. 
на 3 месяца — 9 руб. 75 коп. 
на 1 месяц — 3 руб. 25 коп.

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ городским отделением «СоюзпечаД 
ти», почтовыми отделениями связи, а также на подписных пунктах 
предприятий, организаций, учебных заведений, учреждений и общест
вен н ым и у п о лно м оче ни ы м и.

Сызранскому межрайонному 

отделению зооветснаб

срочно требуется 

старший бухгалтер.

Обращаться по адресу: г. 
Сызрань, улица Верхне-Пио
нерская, 45, в контору зоовет- 
снаба с 9 часов утра до 5 ча
сов вечера ежедневно.

Сызранскому стеклозаводу

срочно требуются на постоян

ную работу: 

бухгалтер расчетного отдела и 

грузчики.

Об условиях справиться в 
конторе завода, переулок Д о
стоевского, 9.

(3-1).

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни—2-95, промышленно-транспортного — 4-28, культуры и быта 6-38.
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